

H. AYUNTAMIENTO DE LA PAZ, ESTADO DE MÉXICO PERIODO 2025 – 2027

COMUNICADO DCS/72 SOLO INFORMATIVO

Recuperan predios ocupados de manera ilegal en Los Reyes La Paz

*Elementos de distintas corporaciones trabajan de manera coordinada

*El despojo no será permitido en este municipio: Martha Guerrero

La Paz, Edomex, a 28 de abril de 2025.- Un operativo coordinado entre distintas corporaciones de seguridad logró este día la recuperación de tres predios en la comunidad de San José de Las Palmas, en el municipio de La Paz, los cuales se encontraban ocupados de manera indebida.

Eduardo Fouilloux Bataller, director de Seguridad Ciudadana, Tránsito Municipal y Movilidad de La Paz, informó que esta acción se realizó por instrucción directa del Gobierno del Estado de México. Explicó que los predios estaban ocupados por personas que, en muchos casos, habían sido víctimas de fraudes al alquilar o comprar propiedades de quienes no eran los legítimos dueños.

En el operativo participaron elementos de la Marina, Policía Estatal, Policía Municipal y personal de la Fiscalía General de Justicia del Estado de México.

Durante las diligencias se detectaron indicios de consumo de drogas en los lugares recuperados, aunque no se reportaron enfrentamientos graves. Fouilloux Bataller subrayó que las personas que habitaban los predios fueron desalojadas de forma pacífica, aunque advirtió que de haberse negado, habrían sido puestas a disposición de las autoridades competentes.

El director explicó que todo el procedimiento está supeditado a que los legítimos propietarios presenten su documentación, con lo cual la Fiscalía puede girar las órdenes de desalojo pertinentes, como ocurrió en esta jornada.

Sobre el futuro de estos espacios, las autoridades señalaron que continuarán con la recuperación de más predios ocupados de forma ilegal en el municipio, buscando devolver la confianza de la ciudadanía en sus cuerpos de seguridad.



H. AYUNTAMIENTO
DE LA PAZ
2025 - 2027

LA PAZ
— Servir con amor y trabajo —



Fouilloux Bataller agradeció a los vecinos de La Paz por su colaboración y reiteró que el objetivo es que los elementos de seguridad se integren cada vez más en la vida comunitaria, generando un ambiente de mayor tranquilidad y orden.

La administración local destacó que este tipo de acciones buscan prevenir la ocupación irregular y proteger el patrimonio de las familias, además de combatir otros delitos que derivan de estos asentamientos irregulares.

Finalmente, las autoridades hicieron un llamado a los ciudadanos para verificar de manera cuidadosa la legalidad de las propiedades antes de realizar cualquier adquisición o renta, y reportar cualquier anomalía ante las instancias oficiales.



H. AYUNTAMIENTO
DE LA PAZ
2025 - 2027

LA PAZ
— Servir con amor y trabajo —

